



# Oposición mexicana inicia búsqueda de candidato presidencial

Hace 1 hora

La senadora de origen indígena Xóchitl Gálvez se perfila como favorita y “desacomoda” al oficialismo, según analistas, que no descartan una inédita batalla entre mujeres por la presidencia del país.



La oposición de **México** inició este martes (04.07.2023) el proceso para elegir a su candidato a las elecciones presidenciales de 2024, con la senadora de origen indígena Xóchitl Gálvez perfilándose como favorita.

Junto con Gálvez se inscribieron este martes los diputados opositores Santiago Creel y Gabriel Quadri, dos semanas después de que la izquierda emprendiera una campaña para seleccionar al aspirante de la llamada Cuarta Transformación, el proyecto de López Obrador.

El registro de los postulantes opositores finalizará el próximo domingo y el ganador será el abanderado del Frente Amplio por México, una recién nacida alianza entre los tradicionales PAN y Partido Revolucionario Institucional (PRI, centro), que gobernó el país entre 1929 y 2000 y que sufre una desbandada de su dirigencia. La coalición opositora incluye además al partido minoritario de izquierda PRD.